

12.—Assurance-vie fédérale et provinciale au Canada, par genre de charte et par genre de compagnies, 1947

Détail	Nouvelles polices émises (net)	En vigueur au 31 déc., net	Primes encaissées, net	Réclamations payées, net
	\$	\$	\$	\$
GENRE DE CHARTE				
A charte fédérale—				
Compagnies d'assurance-vie.....	1,453,255,487	11,900,258,220	304,487,376	102,244,849
Sociétés fraternelles.....	39,257,726	286,340,279	5,373,608	4,108,696
Totaux, à charte fédérale.....	1,492,513,213	12,186,598,499	309,860,984	106,353,545
A charte provinciale—				
Compagnies provinciales dans la province de constitution—				
Compagnies d'assurance-vie.....	77,282,975	296,503,659	6,921,120	1,206,940
Sociétés fraternelles.....	13,894,675	99,879,385	2,120,884	1,270,427
Compagnies provinciales ailleurs que dans la province de constitution—				
Compagnies d'assurance-vie.....	6,356,532	35,315,718	898,645	301,883
Sociétés fraternelles.....	6,331,521	57,493,127	1,217,300	857,026
Totaux, à charte provinciale.....	103,865,703	489,191,889	11,157,949	3,636,276
Totaux généraux.....	1,596,378,916	12,675,790,388	321,018,933	109,989,821
GENRE DE COMPAGNIES				
Compagnies canadiennes d'assurance-vie—				
Fédérales.....	1,013,308,185	7,964,185,291	198,265,363	64,916,617
Provinciales.....	83,639,507	331,819,377	7,819,765	1,508,823
Sociétés fraternelles canadiennes—				
Fédérales.....	23,578,289	175,202,012	2,667,206	2,846,412
Provinciales.....	20,226,196	157,372,512	3,338,184	2,127,453
Compagnies britanniques d'assurance-vie.....	35,808,762	238,614,767	6,061,739	2,854,013
Compagnies étrangères d'assurance-vie.....	404,138,540	3,697,458,162	100,160,274	34,474,219
Sociétés fraternelles étrangères.....	15,679,437	111,138,267	2,706,402	1,262,284

Sous-section 2.—Historique et activité des compagnies d'assurance-vie à charte fédérale

Le chiffre net d'assurance-vie en vigueur de toutes les compagnies à charte fédérale en 1869 n'était que de \$35,680,082, tandis qu'en 1948 il atteint \$13,105,352,888*. La somme par tête de la population estimative au Canada a plus que doublé depuis 1926, preuve que l'assurance-vie est de plus en plus appréciée comme protection de la famille. Fait également remarquable en ce domaine, les compagnies britanniques, au premier rang en 1869, ont été devancées de beaucoup par les compagnies canadiennes et étrangères.

* Ce total ne comprend pas l'assurance fraternelle.